

Neue Lake People Manufaktur in Gauting



Qualität setzt sich durch. Daher begegnet Lake People der steigenden Nachfrage nach Produkten der Marken Lake People, Vioelectric, Niimbus und Mogami mit einer Erweiterung der Produktion. Zum bisherigen Standort von Lake People in Konstanz am Bodensee kommt mit Gauting eine zweite Produktionsstätte dazu. Das Team in Oberbayern unterstützt den Hauptstandort bereits seit einiger Zeit, mit der

Eröffnung der neuen Werkstatt wird Gauting aber zum offiziellen Teil der Lake People Produktion. Die neuen Räumlichkeiten umfassen spezialisierte Arbeitsplätze für die verschiedenen Schritte in der Herstellung und bieten dem gut ausgebildeten Fachpersonal optimale Arbeitsbedingungen.

Auch am zusätzlichen neuen Standort Gauting verfolgt Lake People selbstverständlich eine Politik der höchsten Qualität. Das Team aus erfahrenen Spezialisten fertigt die Geräte ebenso präzise von Hand, die Bauteile werden ebenso sorgfältig ausgewählt und die Resultate ebenso genau geprüft wie in der Konstanzer Manufaktur. „Die räumlichen Gegebenheiten in Konstanz ließen eine Expansion nicht ohne Weiteres zu,“ erklärt Christof Mallmann, CEO von Lake People electronic. „Wir haben uns daher dazu entschieden, hier in Gauting eine zusätzliche Produktionsstätte einzurichten und damit das Team, das bisher bereits aushalf, vollständig zu integrieren.“

Die beiden Standorte von Lake People sind nicht nur räumlich, sondern auch in den Produktgruppen getrennt. In der neuen Produktionsstätte Gauting werden alle Lake People Produkte, die Kabelkonfektionierung für Mogami sowie die Herstellung der 2er-Serie von Vioelectric (V202 und V222) untergebracht. Das gesamte übrige Vioelectric Portfolio inklusive der High-End-Produkte von Niimbus wird weiterhin am Bodensee gefertigt; auch die Entwicklung bleibt in Konstanz unter der Ägide von Mastermind Fried Reim. „Diese Erweiterung bietet uns die Chance, an beiden Standorten noch fokussierter zu arbeiten und die Herstellungsschritte zu optimieren,“ freut sich Reim über die Expansion.

Trotz der Trennung der Herstellung bleiben die Marken von Lake People eine Einheit. Die Entwicklung ist nach wie vor für alle Marken gemeinsam am Bodensee verortet. Außerdem verhält sich das Team wie eine Einheit, wie Christof Mallmann erläutert: „Die Leute in Konstanz und Gauting sind in ständigem Austausch miteinander und agieren als ein Team. Für die meisten Vorgänge ist der räumliche Abstand zwischen den beiden Standorten nicht weiter relevant.“

www.cma.audio

www.lake-people.de

www.vioelectric.de